



Départ en retraite de Nelly

Nelly, figure incontournable de l'école d'Auxon depuis plus de 30 ans, va bientôt faire valoir ses droits à la retraite. A nous, parents, élèves, anciens élèves, enseignants de la célébrer comme il se doit, après tant d'années de dévouement et de gentillesse au sein de notre école.

Nous fêterons son départ à la kermesse le samedi 1er Juillet prochain.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/iLkMiJVb





Cette cagnotte vous est proposée par :

Coralie Flaissier Association parents élève Récré Actifs

